令和元年度 三つ尾委員会の取組

町内お店見学

10月3日(木曜日)

3年生の「町内お店見学」がありました。3年生は6つのグループに分かれ、三つ尾委員や保護者の方に連れられて、越知町内のお店を見学しました。お店の方のお話を聞いたり、実際に商品を作ったり食べたりしてみて、子ども達は貴重な体験をすることができました。越知町の中には素晴らしいお店がたくさんあり、改めて越知町の素晴らしさを感じることができました。



今年は6人の三つ尾委員の方にご協力いただきました。







こんな仕組みになっているのか~。

普段食べてるパンはこうやって作られて いるんだね。



横倉山登山

11月6日(水曜日)

6年生の「横倉山登山」がありました。6年生は6グループに分かれ、それぞれの三つ尾委員さんの説明を聞きながら、横倉山を登っていきました。横倉山に登ったことはあっても、まだまだ知らない場所があったり、横倉山の歴史について知らないことがあったりする児童も多く、三つ尾委員の皆さんの説明を聞きながら登山をすることで、横倉山の良さを改めて感じることができました。特に馬鹿だめしは、「怖い、怖い。」と言いながらも岩の端っこまで行くと、そこから見える絶景に興奮する児童も多くいました。



横倉山について初めて知る事も沢山ありました。



登山をしながらもメモを取る様子。さすが6年生!



三つ尾委員の皆さんの力を借りながら、慎重に下りていく6年生。



馬鹿だめし

落ちないように 慎重に、慎重に。



岩の先からの景色。普段自分たちが住んでいる 越知町を一望することができ、怖い思いをしな がらも行ってみて良かったです。

むかし遊び大会

12月10日(火曜日)

1、2年生の「むかし遊び大会」がありました。三つ尾委員や地域の方に協力してもらい、まりやしばきごま、チャンバラなど昔からある遊びの遊び方やコツを教えてもらいました。初めてやるので遊び方が分からない児童や遊んだことはあるけど上手くできない児童などいましたが、説明を受けたりコツを教わったりすることで、一人一人が楽しんで遊ぶことができました。また、今回初めて技が成功し、感動する児童も見られました。



14名もの方にご協力していただきました。



遊び方などを細かく教えていただきました。



∼児童達の感想∼

(教えてくれた先生が)おじゃみをかた手でできて いたので、 すごいと思いました。 わたしもできるよう になりたいです。 これでもう、 むかしあそびはおわりだ けど、 たのしくできてよかったです。

ぼくは、チャンバラがたのしかったです。首から上はたたいてはいけないと知りました。あやとりは、教頭先生といっしょにしました。けん玉ができるようになって、たのしかったです。



わたしはさいしょ、 まりができませんでした。 だけ ど、 2 年生でまりをやったら、 れんぞくでできたのでう れしかったです。 わたしは、 まりが大すきになりまし た。

ぼくは、あやとりができるようになってうれしかった です。 ダイヤとすべり台とわゴムができました。 まだ まだいろいろなわざがあるから、 れんしゅうしてでき るようになりたいです。

おもちつき大会

12月14日(土曜日)

5年生の「おもちつき大会」がありました。5年生の保護者の方をはじめ、三つ尾委員や地域の方、ファイティングドッグスの方など大勢の方に手伝っていただきました。初めておもちつきをする児童も多く、とても新鮮な体験になりました。児童からは、「もちもち!」「杵が重いき、なかなかお餅つけん!」「丸めるのも楽しい。」などの感想も聞かれ、楽しみながらおもちつきをすることができました。自分たちで作ったおもちだったので、味の方も格別だったようです。



大人の人がやっているのを見ながら 丸めていく5年生。







杵でおもちをつく様子。貴重な体験でした。

こんにゃくづくり

1月27日(月曜日)

4年生の「こんにゃくづくり」がありました。講師の方をお招きして、三つ尾委員や地域の方、ALT の先生達と一緒につくりましたが、普段食べているこんにゃくが一体何からどうやってできているかを 知らない子も多く、こんにゃくについて知る良い体験になりました。最初にお芋を見た時は、こんなのからできるのかなと、思っていた児童もだんだん作業をしていくうちにこんにゃくになってきたと嬉しそうでした。さしみにして、お醤油や味噌をつけて食べましたが、とても美味しかったようです。



こんにゃく芋の紹介。この時はまだ、 信じられない様子。





色はこんにゃくみたい だけど、 きだどろどろだね。



☆四年生の日記より抜粋

ネバネバしている。 どんな形をつくろうかな~。

ざけ。 で食べました。お店で売っているこんにて食べました。お店しはおしょうゆをつけしみ」です。 わたしはおしょうゆをつけしおした。 こんにゃくの食べ方は「おさん」

今日四年生は、こんにゃくを作りました。こんにゃくはおいもからできていることも知りました。まずミキサーでトロトロにしてから、手でまぜます。手でまぜる時は、わばねばして変な感じがしました。次にこんにゃくの形を作りました。かにこんにゃくの形を作りました。なんにゃくの形を作りました。として何分かたって、食べるじゃんびをそして何分かたって、食べるじゃんびをとして何分かたって、食べるじゃんびをもしました。こんにゃくの食べ方は「おさした」